



Licenciatura en Medicina humana

Nombre del alumno:

Gabriela Isabel Alegría Hernández

Docente:

Dra. Irma Sánchez Prieto

Asignatura:

Salud pública II

Mito

Grado: 2 Grupo: A

Artículo: Gobierno de México presenta Programa 2024-2030 para la prevención y promoción de la salud“Queremos fortalecer el IMSS-Bienestar para atender a la población sin seguridad social”: Salud

Gobierno de México presenta Programa 2024-2030 para la prevención y promoción de la salud

En la conferencia matutina: “Las Mañaneras del pueblo”, que encabeza la Presidenta de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se presentó el Programa de Trabajo del Sector Salud 2024 - 2030, el cual consiste en seis metas principales:

1. Priorizar la promoción de la salud
2. Aumentar la calidad de la atención médica
3. Fortalecer al IMSS-Bienestar
4. Garantizar que todas las clínicas y hospitales cuenten con medicamentos
5. Insumos y equipamiento
6. Modernizar e integrar el sector salud en un solo sistema

David Kershenobich Stalnikowitz, asegura que la prevención y promoción de la salud son un componente importante en un plan de gobierno por lo que los esfuerzos estarán encaminados a prevenir enfermedades a través del acceso de las y los mexicanos a todos los servicios de salud.

Una de las prioridades para la promoción de la salud es el poder prevenir enfermedades y aumentar el número de vacunación por lo cual pretenden reducir el porcentaje de niñas y niños con obesidad infantil, incrementar el diagnóstico de enfermedades crónicas, aumentar el número de pacientes que llevan un control rutinario e incrementar el número de registros de mujeres embarazadas que reciben un seguimiento médico. Se pretende fortalecer el IMMS-Bienestar con el fin de atender a la población que no tiene seguro social garantizando que las clínicas y hospitales cuenten con los medicamentos insumos necesarios para la atención de la población.

Junto con el IMMS Bienestar se pretende continuar con el programa de farmacias del bienestar el cual se planea digitalizar para el mejoramiento a la hora de adquirir recursos necesarios en las unidades médicas.

Para poder garantizar la equidad de atención médica en lugares remotos el director general del IMSS bienestar Alejandro Svarch Pérez yo a conocer el programa médicas y médicos del bienestar proponiendo que los que se sumen al proyecto percibirán una remuneración económica efectiva de aproximadamente 50 a 55,000 mensuales, con un contrato federal por dos años y otros beneficios

Para mejorar la calidad de atención se pretende disminuir los tiempos de espera de hospitales y clínicas por medio de la implementación de unidades médicas de tiempo completo con clínicas de salud disponible toda la semana.

También la creación de un programa de muestras de laboratorio haciendo contrataciones de más personal de salud y la propuesta de marcha de salud casa por casa para visitar adultos mayores o personas con discapacidad.

El director general del instituto mexicano del seguro social Zoe Robledo Aburto detalló que el expediente clínico electrónico del IMSS es el punto de partida para poder construir el sistema universal de salud para el acceso rápido y completo del historial médico permitiendo diagnósticos más precisos y tratamientos mejor informados.

Los registros cuentan con 722 millones de notas médicas, mil 796 millones de recetas, mil 186 millones de estudios de laboratorio, 2.6 millones de ingresos hospitalarios, 7.8 millones de ingresos a urgencias y 68.9 millones de incapacidades.

También informó que se conformará una agrupación denominada “Equipos Clínico Quirúrgicos del Bienestar” en los 282 hospitales ubicados en zonas rurales para garantizar una atención continua y disponible las 24 horas del día y los 365 días del año.

Bibliografía

De la República, P. (s. f.). Gobierno de México presenta Programa 2024-2030 para la prevención y promoción de la salud. gov.mx.
<https://www.gob.mx/presidencia/prensa/gobierno-de-mexico-presenta-programa-2024-2030-para-la-prevencion-y-promocion-de-la-salud>